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Малоархангельский район

НОВЫЕ КОЛОННЫ
В ближайшее время предстоит отре�

монтировать сразу два дома культуры

Малоархангельского района.

В селе Луковец в настоящее время ведет�
ся подготовка документации по ремонту До�
ма культуры. Предстоит провести большой
объем работ: полностью заменить колонны и
навес над входом в здание, капитально от�
ремонтировать помещение изнутри. Для га�
зификации здания необходимо провести ре�
монт пристройки, установить в ней два газо�
вых котла и подвести воду.  

В Доме культуры поселка Рогатый наме�
чается установить блочную котельную, заме�
нить систему отопления и произвести ре�
монт внутри здания.

Средства на ремонт домов культуры бу�
дут выделены из районного бюджета.  

Залегощенский район

ПОЛВЕКА ФОЛЬКЛОРНОМУ
КОЛЛЕКТИВУ
50 лет исполнилось старейшему в об�

ласти фольклорному коллективу — из

села Чичирино Залегощенского райо�

на. 

Торжественное чествование и концерт со�
стоялись в Моховском сельском доме куль�
туры. Зал был переполнен любителями на�
родных песен. Русский дух присутствовал на
празднике во всем: и в глиняных старинных
горшках, и в крынках, и в мастерски выши�
тых рушниках, и в начищенном до блеска са�
моваре, и в тканых половиках, украшавших
сцену, и в колоритных народных костюмах,
и, конечно, в народных лирических радост�
ных и заунывных песнях.

За свое творчество народный хор награж�
ден целым рядом наград, дипломов и гра�
мот. Сегодня в репертуаре коллектива 26 пе�
сен, 12 из которых были исполнены на юби�
лейном концерте. 

Поздравить юбиляров приехало руковод�
ство района и сельского поселения.  

Должанский район

ШКОЛЬНИКИ 
ВО ВСЕМИРНОЙ СЕТИ
Должанская средняя школа подключе�

на к сети Интернет.

Теперь школьники смогут воспользовать�
ся огромной базой данных при подготовке
рефератов, докладов, сценариев по всем
учебным предметам. Их занятия не будут ог�
раничены объемом "скачанной" информа�
ции или временем, т.к. доступ в Интернет
будет безлимитным. На всех компьютерах
стоит блокировка, не дающая возможности
заходить на сайты, запрещенные для уча�
щихся.  

Сейчас завершается монтаж "всемирной
паутины" в Никольской и Фроловской шко�
лах. Осталось дождаться поступления моде�
мов. Тогда Интернет заработает и в этих
школах.

Ливенский район

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ 
ЛИВЕНСКОЙ ТЭЦ
Работники Ливенской ТЭЦ (производ�

ственное подразделение филиала

ОАО "ТГК�4" — "Орловская региональ�

ная генерация") отмечают в эти дни 48

лет со дня основания станции. 

Сегодня она — основной поставщик элек�
трической и тепловой энергии в Ливнах,
обеспечивает надежную и бесперебойную
работу многих предприятий, части социаль�
ной инфраструктуры города. Установленная
мощность ЛТЭЦ — 12 МВт. 

На X ярмарке инвестиций в Орле между
генеральным директором ОАО "ТГК�4" 
Г.А. Кочетковым и губернатором Орловской
области Е.С. Строевым было подписано со�
глашение о реформировании энергетичес�
кого комплекса региона, предусматриваю�
щее реконструкцию Ливенской ТЭЦ со стро�
ительством парогазовой установки и тепло�
трассы к центральной части города. Рекон�
струкция позволит увеличить электрическую
мощность станции примерно на 25 МВт и в 2
раза отпуск тепловой энергии. Стоимость
проекта — 847 млн. рублей. 

Знаменский район

"ПУСТЬ ПРЕКРАСНОЕ
УВИДЯТ ЗЕМЛЯКИ…"
В районном музее Знаменского райо�

на открылась выставка местного та�

лантливого художника А.В. Тимофее�

ва.

"Творчество художника радостное и очень
греет душу", — говорят жители района, ко�
торым посчастливилось побывать на выстав�
ке. На ней представлены незаурядные, та�
лантливо выполненные глиняные игрушки,
живописные полотна (портреты и пейзажи). 

А.В. Тимофеев семь лет назад приехал в
Змиевку из Киргизии на родину своих роди�
телей. Свой талант он теперь передает под�
растающему поколению "знаменцев", пре�
подавая в районной школе искусств. Здесь
же у художника есть место, где он творит
свои новые произведения.

Недавно художник написал икону "Знаме�
ния" Божией Матери и безвозмездно пре�
поднес ее Знаменской церкви в день празд�
ника. 

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Открывал площадки секретарь
орловского регионального полит�
совета партии П.А. Меркулов. На
3�й Курской детвора освоила но�
венькие качели�карусели еще до
приезда Павла Александровича. А
на первый его вопрос, обращен�
ный к детям, чего они еще  хотят,
ответ был готов заранее: хоккей�
ный корт. "Корт будет неподалеку
— в 32�й школе", — заверил руко�
водитель орловских единороссов. 

Детишки вернулись к играм, а
П.А. Меркулова обступили взрос�

лые жители окрестных домов.
После слов благодарности за
прекрасное детское сооружение
зашел разговор о проблемах,
волнующих в преддверии нового
года горожан. В первую очередь
жители задали вопрос о тарифах
на жилищно�коммунальные услу�
ги, а также на телефонную связь.
"Ростелеком" неподотчетен ме�
стным властям, — ответил секре�
тарь политсовета и заместитель
губернатора П.А. Меркулов. —
Обуздать аппетиты монополиста
на плату за телефон должны фе�
деральные органы. А тарифы 

на ЖКУ устанавливает горсовет". 
От имени городских депутатов

ответил Л.С. Музалевский: "Повы�
шать тарифы по закону городские
власти имеют право только один
раз в год. В 2006�м тарифы не по�
вышались. Мэрия уже выходила в
горсовет с предложением устра�
нить этот "недочет" и повысить
тарифы в декабре, а потом и в ян�
варе. Однако депутаты выступили
против. Мы этого не допустим.
Как и не допустим того, о чем сей�
час говорят в администрации го�
рода: повысить тарифы на 50—70
процентов с нового года. Пока все

разговоры о повышении кварт�
платы на уровне слухов. Это каса�
ется и платы за лифт. Официально
в горсовет из мэрии поступило
только одно предложение: повы�
сить плату за холодную воду на 20
процентов с 1 января".  

Руководителя орловских еди�
нороссов жители спросили и о
том, откуда у партии деньги на
программу "малых дел", которая
активно реализуется в Орле. Ведь
не секрет, что политические про�
тивники пытаются представить,
будто бы партия "сидит на бюдже�
те" и расходует казенные сред�
ства для собственного пиара. 
П.А.  Меркулов категорически от�
верг такое предположение:
"Деньги на детские площадки по�
ступают от спонсоров — частных
предприятий и крупных предпри�
нимателей, ведь многие из них
члены партии и хотят сделать для
своего города что�то хорошее.
Детские площадки
— только начало.
Мы планируем
строить и спортив�
ные сооружения по
всему городу".

В разговоре с
П.А. Меркуловым
снова была поднята
проблема детей
войны (чем ближе
выборы, тем чаще
всплывает эта те�
ма). Пожилая жен�
щина уверяла всех,
что закон уже при�
нят и даже был

опубликован в "Орловской прав�
де" 21 июня этого года. И ничьи
заверения (даже заместителя гу�
бернатора) о том, что закона о до�
платах детям войны нет, не могли
ее переубедить. Гражданка и слу�
шать не хотела о том, что 21.06.06 г.
в нашей газете было опубликова�
но постановление Орловского об�
ластного Совета о законодатель�
ной инициативе по детям войны,
направленное впоследствии в Го�
сударственную Думу. Законопро�
ект был отклонен Правительством
РФ и силы закона не принял. Но
гражданка упорно твердила: "Са�
ма читала…".

К заместителю губернатора
люди подходили с разными проб�
лемами: по благоустройству дво�
ров, отоплению и работе участко�
вых. Павел Александрович внима�
тельно  выслушал всех и обещал
помочь.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

СЕГОДНЯ КАЧЕЛИ,
ЗАВТРА БУДЕТ КОРТ

На ферме в Красной Слободке много�
людно: местные жители, судебные приста�
вы, милиционеры из Глазуновского РОВД и
некий господин Митин с ватажкой мужиков,
нанятых им в качестве погонщиков коров. 

У всех участников стихийного собрания
свои цели и задачи. Судебные приставы
должны исполнить решение арбитражного
суда, который постановил передать на от�
ветственное хранение фирме "Юлиана" 82
головы КРС из обанкротившегося ТНВ "Не�
ручь".

То есть руководитель "Юлианы" В.И. Ми�
тин должен этих коров принять и "ответ�
ственно хранить".

Однако местные жители с решением об�
ластного арбитражного суда от 23 ноября
2006 года не согласны.

— Пусть сначала нам выплатят долги по
зарплате, — говорит Любовь Владимиров�
на Кулешова и показывает мне постановле�
ние мирового судьи Глазуновского судеб�
ного участка от 22 апреля 2005 года. —
"Неручь" должна всем работникам. Но, ес�
ли сейчас заберут коров, чем с нами рас�
считаются? Здесь все растащили. Наши
кормилицы — это последняя надежда.

— Молоко продали — хлеб купили. Хоть
как�то можно жить. А заберут коров — что
мы будем делать? — вторит ей Галина Пет�
ровна Панкова. 

Она уже на пенсии. Но судьба сельхоз�
предприятия, которому отдала многие 

годы своей жизни, ей небезразлична.
— Подумайте сами. Суд постановил пе�

редать коров Митину. Ему какая разница,
где они будут находиться?

— Здесь доярки, скотники — они за ко�
ровами ухаживали. Митин этого делать не
будет. Он просто продаст их, и все, — всту�
пает вновь в разговор Любовь Владими�
ровна.

— Коров мы перевезем в "Маслово", —
категорически заявляет в ответ Митин. — Я
считаю, что здесь за ними осуществляется
недостаточный уход.

— Эти коровы вообще скандальные (?!).
Скот арестовывался еще в январе 2006 го�
да и находился на хранении на СП "Суров�
ское". Им (работникам ТНВ "Неручь". —
В.К.) дали время, чтобы доказать, чей это

скот. Прошло несколько судов. Но пока в
силе решение, по которому мы должны пе�
редать коров на хранение "Юлиане". Будет
другое решение — мы его исполним, — вы�
сказывает свою точку зрения старший су�
дебный пристав Свердловского МОСП 
Л.Г. Швецова.

Хорошо, что коровы не слышали, что про
них сказала Людмила Герасимовна. Иначе
бы у них последнее молоко пропало от
огорчения.

Пока же арестованные "скандалистки"
тихо и мирно пережевывали пищу в теплом
помещении и не подозревали, какие нешу�
точные страсти разгораются на улице.

…Приехали милиционеры из Орла. Су�
дебные приставы приободрились: можно
начинать?

Происходящее снимается на видеокаме�
ру пресс�службой управления Федеральной
службы судебных приставов по Орловской
области. Для чего? Могу только высказать
предположение. Ну, например, для созда�
ния фильма "Героические будни судебных
приставов", ведь формирование позитив�
ного образа судебных приставов — просто

необходимо! Они — на страже закона.
Как они его "блюдут" — красноре�

чивее меня расскажут фотографии. С
автоматами наперевес и дубинками
они выполнили поставленную задачу.
Слава Богу, что в этой драме о жизни
российского крестьянства до приме�
нения огнестрельного оружия и рези�
новых "демократизаторов" дело не
дошло. Хотя помните? "Если в первом
акте на стене висит ружье…"

Что мы делаем? В каком направле�
нии двигаемся? У меня до сих пор в
ушах стоят крики простых русских
женщин, не испугавшихся "законо�

блюстителей". И все потому, что женщины
знают: правда за ними, а не за митиными.
И не может быть такого, чтобы правда не
восторжествовала. 

Неискушенные в нашем архиусложнен�
ном законодательстве в запутанных проце�
дурах банкротства, ставшие заложниками
бездарного руководства бывшего предсе�
дателя ТНВ "Неручь" В.А. Соловьевой, к то�
му же понимая, что от районной админист�
рации и в этом случае никакого толку, на
следующий день жители села отправили
делегацию в Орел.

Областная власть уже предприняла оп�
ределенные шаги, и в этой истории рано
ставить точку. Продолжение следует…

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Глазуновский район.

P.S. Когда верстался номер, стало изве�
стно, что половина "скандальных" коров
находится в СПК "Сеньково" Глазуновского
района. Где и как "ответственно хранит"
"Юлиана" вторую половину стада, мы не
знаем. Но по району ходят слухи, что коров
отправили в последний путь — на мясоком�
бинат.

ООХХООТТАА  ННАА  ККООРРООВВ

Милым дамам по плечу большой ремонт.
Проверено: справятся они и с аварией на
теплотрассе, и с любой другой экстре�
мальной ситуацией. Словом, им любые
трудности по плечу. Это особенно хорошо
известно жителям Мценска, где все началь�
ники жилищно�эксплуатационных участков
— женщины.

Уж чего�чего, а проблем и трудностей в
коммуналке города выше крыши. Вечная
нехватка средств на капитальный ремонт
жилья, коммуникаций, жалобы жильцов… С
крупной аварии начался нынешний отопи�
тельный сезон. Несколько дней без тепла
оставался центр города. Встала котельная
№ 10. 

Это особое предприятие Мценска: ког�
да�то — гордость города, теперь — его го�
ловная боль.  Котельная была построена
заводом алюминиевого литья и обеспечи�
вала несколько промышленных предпри�

ятий. Сегодня все они перешли на мини�
котельные. Огромный теплоцех оказался
не нужен и сменившему вывеску заводу.
Всё это объёмное хозяйство досталось му�
ниципалитету. Содержать его дорого, но и
отказаться нельзя — котельной отаплива�
ется большой жилой район Мценска. Пото�
му�то в городе такой высокий тариф на 
отопление — 8,77 руб. за один кв. метр 
(в Орле — 7,91 руб.).

Надо сказать, что к зиме котельная была
полностью готова. Остановка произошла
из�за порыва двух высоковольтных элек�
трических кабелей в ходе ремонтных работ
на водоводе. Подача технической воды в
котельную прекратилась. В течение 15—16
часов она ещё работала на резервной во�
де, но этого времени не хватило для вос�
становления подачи электроэнергии по
временной схеме. 

Чтобы запустить котельную, нужно было

вновь заполнить систему водой, разжечь
котёл. Повторное заполнение провели в
предельно короткие сроки, в некоторых
местах система не выдержала гидроуда�
ров. Пошли порывы по теплотрассе, внут�
ридомовым сетям.

— Авария пришлась на выходные, но все
находились на рабочих местах, был дорог
каждый час, — вспоминает председатель
комитета городского хозяйства Т.А. Рожи�
на. — Участки с порывами отсекали запор�
ной арматурой, ремонтировали. В целом
сработали слаженно. Чёткая организация
— заслуга и.о. главы города А.М. Кирина.

Ситуация благополучно разрешилась,
но вот уверенности в том, что очередная
внештатная может иметь столь же благопо�
лучный исход, у Татьяны Анатольевны нет.
В городе 57% жилья обслуживают и ремон�
тируют частные предприятия. Работать с
ними ой как не просто. Амчане буквально
засыпали городскую администрацию жа�
лобами на не справляющихся со своими
обязанностями подрядчиков и просьбами
передать их дома муниципальным пред�
приятиям. 

— Беда в том, что сегодня практически
невозможно проконтролировать, как част�
ники расходуют деньги населения, как про�
исходит подготовка к зиме, — говорит 
Т.А. Рожина. — Этим предприятиям ежеме�

сячно перечисляется определённая сумма
по договору, и каждый руководитель имеет
право потратить её на то, что считает необ�
ходимым сделать в первую очередь. При
проверке же оказывается, что у многих нет
даже аварийного запаса труб и запорной
арматуры.

Нет у этих организаций и необходимой
техники для ремонта. Зачастую под рукой
лишь сварочный аппарат. Ну, выедут они на
место аварии. А что делать там будут?..

Что касается реформы ЖКХ, то, по сло�
вам мценских коммунальщиков, население
отнеслось к ней с большим недоверием.
Очень неохотно пошли на общие собрания
жильцов. В городе создано одно товари�
щество собственников жилья, нет управля�
ющих компаний.

— А частные эксплуатирующие пред�
приятия могут стать управляющими? — по�
интересовалась я у Татьяны Анатольевны.

— Разумеется, им бы хотелось взять на
себя и управление, но у горожан к ним
слишком много претензий накопилось. Да
и результаты прошедших общих собраний
говорят о том, что народ предпочитает му�
ниципальные предприятия.

Получается, что проверенные време�
нем, пусть и постоянно ругаемые нами
ЖЭУ, нам всё�таки ближе и понятнее.

Ольга ЧАНОВА.

В ЖЭУ ТОЛЬКО ЖЕНЩИНЫ
РЕФОРМА ЖКХ

Кто сказал, что не женское это дело — ЖКХ? Считается, что
заниматься отоплением, водопроводом и канализацией, латать
дыры на крышах — это по части мужчин. Согласна, работа
действительно не для слабого пола. Но вот организовать её, 
по�хозяйски аккуратно и грамотно, женщины могут ничуть не хуже.
Ведь им сам Бог велел присматривать за хозяйством: хранить тепло
домашнего очага, создавать уют. 

О ГЛАВЕ

ВРЕМЕННОЙ

ФИНАНСОВОЙ

АДМИНИСТРАЦИИ
В целях реализации главы

191 Бюджетного кодекса РФ
Постановлением коллегии
области № 239 от 17.11.2006 г.
утверждено положение о на�
значении (об освобождении
от должности) главы времен�
ной финансовой админист�
рации, вводимой в муници�
пальных образованиях Ор�
ловской области, утвержде�
нии структуры и штатного
расписания, а также о фи�
нансовом обеспечении дея�
тельности временной финан�
совой администрации и ор�
ганизации проведения про�
верки (аудита) бюджетов му�
ниципальных образований
Орловской области.

Установлено, что назначе�
ние главы временной финан�
совой администрации, вво�
димой в муниципальных об�
разованиях Орловской обла�
сти, осуществляется колле�
гией области по представле�
нию заместителя председа�
теля коллегии, руководителя
департамента финансовой
политики Орловской области
после принятия в установ�
ленном законодательством
РФ порядке решения о вве�
дении в муниципальном об�
разовании финансовой ад�
министрации.

Главой финансовой адми�
нистрации может быть на�
значено лицо, имеющее:
высшее профессиональное
образование по направле�
нию подготовки "экономика"
или по специальности "эко�
номика и управление", либо
ученую степень кандидата
или доктора экономических
наук; опыт профессиональ�
ной деятельности в области
государственного или муни�
ципального управления, эко�
номики, финансов и кредита
не менее 5 лет, в том числе
стаж работы на руководящих
должностях в органах госу�
дарственной власти Россий�
ской Федерации, либо в ор�
ганах государственной влас�
ти субъектов РФ, в органах
местного самоуправления
или в организациях, деятель�
ность которых связана с эко�
номикой, управлением, осу�
ществлением финансово�
кредитных операций, орга�
низацией бюджетного про�
цесса бюджетов всех уров�
ней, налогообложением,
банковским делом, бухгал�
терским учетом, анализом,
аудитом и статистикой, — не
менее 3 лет.

Освобождение от должно�
сти главы финансовой адми�
нистрации осуществляется
коллегией Орловской облас�
ти по представлению замес�
тителя председателя колле�
гии, руководителя департа�
мента финансовой политики
по истечении срока деятель�
ности финансовой админи�
страции.

В случае принятия в уста�
новленном законодательст�
вом РФ порядке решения о
введении в муниципальном
образовании Орловской об�
ласти финансовой админист�
рации департамент финан�
совой политики Орловской
области вносит на рассмот�
рение коллегии области
предложения об установле�
нии предельной численности
и фонда оплаты труда работ�
ников финансовой админи�
страции, а также о размере
ассигнований на ее матери�
ально�техническое содержа�
ние.

Проведение проверки (ау�
дита) бюджета муниципаль�
ного образования Орловской
области осуществляется уп�
равлением финансового кон�
троля главного контрольно�
ревизионного управления гу�
бернатора и коллегии Орлов�
ской области в порядке, оп�
ределяемом департаментом
финансовой политики Ор�
ловской области, за истек�
ший период года, когда была
введена финансовая адми�
нистрация, и за предыдущий
финансовый год.

Данное постановление
вступает в силу с 1.01.2008 г.

Пресс�служба 

губернатора.

Телефонный звонок в редакцию заставил резко изменить планы 
и отложить самые неотложные дела.
— Завтра по решению суда у нас забирают коров. Не знаем, как
дальше жить без наших кормилиц, — говорил взволнованный
женский голос на другом конце провода. 
Уже на следующее утро мы выехали в ТНВ "Неручь" Глазуновского
района…

ОФИЦИАЛЬНО
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